

## Medienmitteilung

Datum: Montag, 19. August 2019  
Rubrik/Thema: Events / Sport / Mountainbike  
Link: [arosalenzerheide.swiss/swissepic](https://arosalenzerheide.swiss/swissepic) / [swiss-epic.com](https://swiss-epic.com)

---

### Lenzerheide mit Behindertensportlern am Start des Swiss Epic

**Zwei Wochen nach einer weiteren erfolgreichen Austragung des UCI Mountain Bike World Cups macht sich Lenzerheide bereit für das nächste Mountainbike Abenteuer. Zum ersten Mal macht das Mehretappenrennen Swiss Epic Halt in Graubünden. Gemeinsam mit PluSport stellt die Ferienregion Lenzerheide zwei eigene Teams, die sich der 350 Kilometer und 12'000 Höhenmeter annehmen.**

Das Mountainbike Mehretappenrennen Swiss Epic macht erstmals Halt in Graubünden und lässt dabei auch die Ferienregion Lenzerheide nicht aus. Vom 22. bis 24. August 2019 kämpfen sich 600 Athletinnen und Athleten in Zweiertams auf Mountainbikes durch das sonnenverwöhnte Hochtal.

#### Mountainbiker mit Handycaps

Gemeinsam mit PluSport, der Fachstelle für Behindertensport in der Schweiz, stellt die Ferienregion Lenzerheide zwei Teams für das Swiss Epic 2019. Das 1. Team «#Lenzerheide @PluSport 1» besteht aus Luca Tavasci (PluSport Athlet) und Kilian Badrutt; das 2. Team «#Lenzerheide @PluSport 2» besteht aus Fabio Bernasconi (PluSport Athlet) und René Hutter. Alle vier Teamrider sind leidenschaftliche Mountainbiker, wobei Tavasci mit nur einer Hand und Bernasconi mit einem gelähmten Unterschenkel auf das Bike steigt. Ziel ist es, aufzeigen zu können, dass paralympische Athleten auch «normale» Wettkämpfe absolvieren können und dabei durchaus kompetitiv sind. Luca Tavasci und Kilian Badrutt nehmen zum ersten Mal am Swiss Epic teil, wobei Fabio Bernasconi und René Hutter bereits vor zwei Jahren dabei waren. Eine ausführliche Vorstellung der Teamrider gibt es [hier](#) im Video.

#### Keine leichte Aufgabe

Das Swiss Epic gehört zur neu geschaffenen «Epic Series», welche die wichtigsten Mehretappenrennen der Welt umfasst. Unter anderem sind das legendäre Absa Cape Epic (Südafrika) und The Pioneer (Neuseeland) Teil der Rennserie. Als Teil der «Epic Series» ist das Swiss Epic das Premium-Mountainbike-Etappenrennen in Europa, bei dem sich die Athleten für das legendäre Absa Cape Epic qualifizieren können.

---

Sie finden diese Medienmitteilung sowie den Link zur Bilddatenbank online unter [arosalenzerheide.swiss/medien](https://arosalenzerheide.swiss/medien)

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Carmen Hartmann  
PR/Medien, Lenzerheide Marketing und Support AG  
T +41 81 385 57 30 / M +41 79 327 46 86  
E-Mail [carmen.hartmann@lenzerheide.com](mailto:carmen.hartmann@lenzerheide.com)